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CHARGE DA SEMANA 

"A união dos novatos somada a 
experiência dos mais antigos irá 
apresentar um trabalho 
diferenciado para Cuiabá”

ENTREVISTA DA SEMANA  - PAULO HENRIQUE
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Emanuel Pinheiro entra
para história como o
prefeito que mais fez
obras por Cuiabá

APARECEU EM PESQUISA
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Governo Mendes agiliza vacina e salva vidas com obras em MT
BALANÇO

Foram 1.304,53 
quilômetros de obras e 
melhorias de 
infraestrutura rodoviária 
que beneficiaram milhares 
de mato-grossenses - Pág. 4

Notícia, investigação e exclusividade! Essas 
são as marcas do Grupo Milas de 

Comunicação - Pág 7

O Jornal Centro Oeste Popular com mais 
de duas décadas no mercado, vai implantar 

redações nas principais cidades de MT

EXPANSÃO
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Delações em vista
Novas delações policiais podem ocorrer nos próximos dias em Mato Grosso. De acordo com fontes fidedignas do CO 
Popular o mês de fevereiro será movimento e repleto de emoções e surpresas. Alguns pensam em antecipar o carnaval a 
fim de não serem acordados pelas autoridades policiais. As operações visam desmantelar esquemas de corrupção, 
lavagem de dinheiro, evasão de divisas e desvios de verbas públicas são os alvos das operações e os corruptos 
enquadrados na lei. Voltaremos a carga.
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2 3OPINIÃO ENTREVISTA

"A união dos novatos somada a experiência 
dos mais antigos irá apresentar um 
trabalho diferenciado para Cuiabá”

A esperança que renasce 

O Brasil não tem presidente. 
Mourão deve assumir

ENTREVISTA DA SEMANA  • PAULO HENRIQUE

CO Popular - Vereador qual será sua meta 
em prol da população, que necessita da 
qualidade do serviço público? Vai cobrar 
do Executivo esse empenho?
Paulo Henrique - Fazer a diferença. Essa foi 
nossa proposta durante a campanha. Ser um ve-
reador diferente e trabalhar em qualquer área, 
seja da saúde, no transporte público, na educa-
ção, na área de esporte, na cultura. Trabalhar 
em tudo aquilo que a população necessita. 
Esse será meu compromisso e não tenha dúvi-
da que estaremos juntos fazendo projetos e 
também acompanhado toda aplicação de re-
cursos financeiros no município de Cuiabá, se-
ja na Câmara Municipal ou seja no Executivo 
vou fazer o acompanhamento da fiscalização 
desde o início, o desenvolvimento até a con-
clusão seja de obras ou de projetos. Faremos a 
diferença e cobraremos tudo que for possível e 
o melhor para nossa sociedade.

CO Popular - Com analisa a nova formação 
de vereadores na Câmara?
Paulo Henrique - É uma Câmara bastante eclé-
tica formada por 25 vereadores aprovados nas 
urnas aprovados pela população cuiabana. 
Não tenho dúvidas, que os novatos que se ele-
geram para o primeiro mandato irão desempe-
nhar excelente trabalho coerente, singulares 
para unirmos forças para fazer na Casa de Leis 
o melhor trabalho possível. Não tenho dúvida 
que a experiência dos mais antigos, a capacida-
de de realizar os trabalhos, a união de todos os 
vereadores em prol de Cuiabá será fundamen-
tal. A união dos novatos somada a experiência 
dos mais antigos com certeza realizaremos um 
trabalho coerente, melhor para nossa cidade.

CO Popular - O que a nova mesa diretora de-
ve fazer para retomar a credibilidade da Ca-
sa?
Paulo Henrique - A atual mesa diretora atra-
vés do presidente da Casa, o Juca do Guaraná 
eu como primeiro secretário, os demais pares 
estamos comprometidos de fazer o melhor tra-
balho. Nós não somos hoje responsáveis pelas 
mazelas que ocorreram na Câmara nas gestões 
passadas. Com certeza, será um trabalho de 
construção, um trabalho de mostrar que a Casa 
de Leis da Capital de Mato Grosso é sério. Esta-
mos buscando retomar todos os trabalhos fis-
calizatórios, os trabalhos de leis pois, temos mu-
ito trabalho a fazer por Cuiabá. Muito trabalho 
está por vir, e será feito com serenidade e em 
conjunto. Se for feito entre inteligência e diálo-
go entre todas as partes, de todas as comissões 
não tenho dúvida que faremos desse mandato 
a melhor com uma gestão de melhorias e de 
mudanças. Vamos mostrar que a união faz a for-
ça. E todos juntos trabalharemos com maturi-
dade chegaremos a um grande sucesso. A soci-

edade cuiabana não terá dúvidas, ela irá avaliar 
e ver que estamos começando a retomada da 
credibilidade que nunca perdeu, mais que toda 
a sociedade quer e exige do seu legisladores.
 
CO Popular - Quais serão as primeiras 
propostas, que serão apresentadas em 
plenário?
Paulo Henrique - Estamos levantando vários 
pontos que precisam serem revistos. É impor-
tante discutir essas questões. Estamos conver-
sando, com as futuras comissões da Casa, onde 
cada comissão tem que estudar seus assuntos 
específicos e a partir daí desenvolver na sema-
na anterior ao início dos trabalhos com os cole-
gas, debatendo os assuntos e colocar uma pau-
ta de votação, uma pauta de cabeamento de 
projetos, de prioridade. A partir daí, iniciarmos 
a legislatura no próximo dia 03 de fevereiro 
elencando o que temos de projetos parados, o 
precisa de assinaturas, o que precisa de avalia-
ções das comissões. Tudo isso, com certeza fa-
zendo em pauta no plenário e assim com todos 
os vereadores apresentarem suas pautas duran-
te o decorrer das sessões na câmara municipal.

CO Popular - O senhor é a favor do retorno 
das aulas presenciais em Cuiabá?
Paulo Henrique - Precisamos rever essa ques-
tão porque nossas crianças são os nossos maio-
res patrimônios. Se faz necessário termos a ava-

Não somos responsáveis pelas 
mazelas que ocorrem na Câmara 

nas gestões passadas

Uma doença 
que não tem 
cor, religião 
classe social. 
Precisamos 
rever essa 

questão porque 
nossas crianças 
são os nossos 

maiores 
patrimônios

PINGA
FOGO

Alex Vieira Passos
Advogado, empresário, Presidente da ABRADE 
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O ano de 2021 chegou com uma esperança, a tão sonhada vacina contra o 
coronavírus. A imunização começou e temos a certeza de que os estudos 
avançaram e cada dia que passa está mais perto dos brasileiros todos 
começarem a receber as doses da tão esperada vacina.

Em alguns países a vacina já está sendo aplicada e com eficácia 
comprovada, em alguns casos não 100%, mas é melhor 70% do que nada, 
vocês concordam?

Talvez a vacinação não se torne obrigatória, e tem pessoas com dúvidas em 
se vacinar ou não, mas ai vem a pergunta: Quantas vacinas você tomou ao 
longo de sua vida? Você antes de se vacinar perguntou ao profissional que 
estava aplicando a dose, qual era o laboratório? Quais as reações aquela 
vacina poderia oferecer? 

Acredito que a maioria das pessoas nunca fez essas perguntas e agora estão 
em dúvida dos laboratórios, fórmulas e das reações da vacina contra o 
coronavírus. 

Claro, é tudo muito novo, não se sabe ao certo como os organismos irão 
reagir, se no futuro isso poderá acarretar em algum problema, mas é a arma 
que teremos nesse momento e quanto mais pessoas se vacinarem, o vírus vai 
perdendo a sua força e será algo a ser lembrado no futuro. Talvez tenhamos 

que nos vacinar anualmente, tornando-se uma vacina obrigatória no calendário 
de vacinação, mas se for par anos proteger, com certeza faremos isso.

Aí surge outra pergunta: Com a vacina vamos abandonar de vez as 
máscaras, poderemos realizar eventos com reunião de pessoas, não 
precisaremos mais ter os cuidados com a higiene?

A resposta é simples, infelizmente teremos que continuar com esses 
cuidados por mais algum tempo, não será possível se vacinar hoje e amanhã 
abandonar todos os cuidados, ainda levaremos um bom tempo seguindo todos 
os cuidados de prevenção e para aqueles que continuam acreditando que isso 
não dá em nada, e a cada dia os números de casos positivos aumentam e 
nesse momento a prevenção continua sendo a nossa única.

Isto não significa que o problema está resolvido e nem que ele passa a não 
existir mais. Ao contrário, aprendemos com dificuldade que é preciso se 
precaver e ficar atento aos cuidados necessários para a sua prevenção.
Mas o fato dá ânimo e reforça em nós todos a esperança de dias melhores e 
passamos a acreditar que teremos um futuro com mais qualidade de vida e 
saúde. Isto tudo é fundamental que venha nessa hora porque só assim 
conseguiremos ter tempos mais normais e com menos riscos.
São muito bem-vindas as doses de esperança neste momento.

“Bolsonaro tem que ser afastado 
urgentemente. Rodrigo Maia 
precisa dar início ao processo de 
impeachment”

Rua I, Nº 105, Edíficio Eldorado Hill Office, sala 24 - Alvorada
Cuiabá-MT - CEP: 78.048-487

redacaocopopular1@gmail.com
admcopopular1@gmail.com

Fred

liação da ciência, o que ela decidir encaminhar 
vou apoiar. Estou com uma proposta de fazer 
uma audiência pública para discutir com toda a 
sociedade, todo segmento, com os professo-
res, com a rede pública e privada, do governo 
estadual e municipal, federal para chegarmos 
em um consenso. Não adianta essa guerra de 
que um faz isso, o outro aquilo. Quem vai per-
der é toda a sociedade. Se não tiver um segu-
rança suficiente temos rever o retorno das au-
las presenciais. 

CO Popular - Com relação a pandemia, 
como vê a liberação da vacina para popu-
lação? 
Paulo Henrique - Sou a favor da vacina. A soci-
edade precisa entender a importância da vaci-
na, assim como sempre foi durante toda nossa 
vida. Qual a criança que não tem sua carteira 
de vacina, todas tomadas certinhas? É uma obri-
gação do estado é uma responsabilidade dos 
pais. Temos que ter a responsabilidade, temos 
que ser inteligentes, pois a única maneira de 
salvar vidas e evitar que a pandemia se alastre 
cada vez ainda mais é tomar a vacina. O gover-
no estadual, o governo municipal e o governo 
federal principalmente o federal tenha ciência 
disso e possa trabalhar trazer a vacina para Cui-
abá e para todas as cidades do Brasil. Se faz ur-
gente, se faz necessário e nessa hora precisa-
mos pensar em uma única coisa: salvar vidas. A 
única coisa hoje, a única salvação de vidas para 
diminuir essa pandemia do mundo inteiro. Te-
mos que ter consciência.

CO Popular - O que Cuiabá pode esperar do 
vereador Paulo Henrique?
Paulo Henrique - O melhor do vereador Pau-
lo Henrique Figueiredo. Quero agradecer aos 
meus 1.884 eleitores que acreditaram em meu 
projeto. Quero agradecer a Deus primeiramen-
te. Vou honrar cada voto que recebi, irei honrar 
cada trabalho com a sociedade cuiabana. Te-
nho que seguir em frente, provar que não é ma-
is um, vamos fazer a diferença na Câmara Muni-
cipal. Você pode cobrar, meu gabinete estará 
aberto irei atender todas as reivindicações. Va-
mos para os bairros colher as reivindicações 
dos moradores e suas necessidades. Estarei jun-
to as secretarias de porte dos municípios para 
levar infraestrutura aos bairros cobrar através 
de indicações asfalto, calcadas, meios fios, lim-
peza dos bairros, cata-treco. Irei trabalhar forte 
em cima da área do esporte e do lazer para que 
nossas crianças tenham essas ocupações. Ne-
cessitamos que a saúde desempenhe uma qua-
lidade melhor nos serviços para todos os cuia-
banos. Cuiabá é o coração de Mato Grosso, on-
de tudo se resume na Capital. Por isso, vamos 
continuar fiscalizando a aplicação correta dos 
recursos. Essa é a função dos vereadores da câ-
mara municipal e essa é a proposição do verea-
dor Paulo Henrique com a população. 

A todo vapor 
O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso, 
o deputado Eduardo Botelho que tirou poucos dias de 
férias está com gás total novamente para conduzir o 
legislativo estadual em busca de melhorias para a 
população do Estado de Mato Grosso. O deputado é 
municipalista e tem forte atuação na Baixada Cuiabana 
tende a fazer um excelente trabalho em 2021. Sucesso 
Botelho!

Viajando 

A vereadora eleita por Cuiabá, Michelly Alencar (DEM), 
tirou o mês de janeiro para viajar pelo litoral brasileiro. 
Enquanto alguns de seus colegas parlamentares 
aproveitam as últimas semanas que antecedem o início 
dos trabalhos no legislativo para planejar os trabalhos, a 
democrata eleita em 2020 segue longe do ambiente da 
Câmara. E pelo andar da carruagem, parece não ter 
pressa em retomar para 'preparar a casa'.

Delações em vista

Novas delações policiais podem ocorrer nos próximos 
dias em Mato Grosso. De acordo com fontes fidedignas 
do CO Popular o mês de fevereiro será movimento e 
repleto de emoções e surpresas. Alguns pensam em 
antecipar o carnaval a fim de não serem acordados 
pelas autoridades policiais. As operações visam 
desmantelar esquemas de corrupção, lavagem de 
dinheiro, evasão de divisas e desvios de verbas públicas 
são os alvos das operações e os corruptos enquadrados 
na lei. Voltaremos a carga.
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Antero Paes de Barros
é advogado e jornalista. Foi vereador,

deputado constituinte e senador da República

O presidente Jair Bolsonaro não tem 
mais condições de liderar o país. E foi ele 
mesmo quem criou essa situação de 
isolamento nacional e internacional, com 
graves consequências para a população, 
sendo a maior delas a aceleração no 
número de mortes. Sim, Bolsonaro é o 
responsável pela crise ter aumentado, pelo 
aumento no número de casos e pelo 
aumento vertiginoso no número de 
mortes, por causa da covid. Ele é o maior 
aliado do vírus em território nacional. 
Sempre debochou da doença, chamando-a 
inicialmente de gripezinha e mesmo agora, 
depois das mais de 210 mil mortes, 
continua agindo no picadeiro de forma a 
dificultar a situação de volta à normalidade 
do país.

Bolsonaro não tem nenhuma coerência. 
Seguidamente vem cometendo crimes ao 
receitar e recomendar a utilização da 
hidroxicloroquina, remédio que o mundo 
já atestou que não faz nenhum combate ao 
coronavírus. Mas o presidente continua 
tentando impor a sua utilização. A 
Procuradoria Geral da República já perdeu 
a hora de mandar investigar os motivos 
que levaram Bolsonaro a fazer o Brasil 
gastar mais de R$ 300 milhões para a produção e distribuição de um 
remédio que não faz nenhum efeito contra a covid-19. Crime contra a 
saúde, crime contra a economia. Existe alguém ganhando com isso?

Na semana passada, com os cidadãos amazonenses morrendo por 
asfixia, por falta de oxigênio, Bolsonaro mandou o seu ministro da saúde, 
General Pazuello, para tentar impor a utilização preventiva da 
hidroxicloroquina como tratamento precoce e comprovadamente ineficaz. 
A incompetência do governo brasileiro é tamanha que até o ditador 
venezuelano Nicolas Maduro apiedou-se do povo amazonense e mandou a 
sua contribuição à população com carregamentos de cilindros de oxigênio. 
Um gesto que se não resolve todos os problemas de Manaus serve para 
aumentar os do presidente Bolsonaro, a esta altura, completamente 
perdido e vítima das tramas que ele mesmo articulou.

Bolsonaro tem que ser afastado urgentemente. Rodrigo Maia precisa dar 
início ao processo de impeachment. O Brasil não suportará esperar pelo 
novo presidente da Câmara dos Deputados. Bolsonaro está isolado e o 
Brasil, como consequência, isolando-se.

Graças ao governador João Dória, de São Paulo, um sopro de 
esperança existe desde domingo. Mas a nossa situação continua muito 
frágil e por culpa exclusivamente deste governo incapaz de Jair Bolsonaro.

Bolsonaro e seu ministro das Relações Exteriores usou e abusou de 
críticas aos chineses, fazendo blaque com a vacina chinesa e dizendo que 
o Brasil apostava mesmo na de Oxford. Resultado: a Anvisa atestou a 

eficiência da Coronavac – vitória de Dória 
e derrota de Bolsonaro – e a China 
paralisou a entrega de produtos primários 
para que possam ser fabricadas as 
vacinas de Oxford e da própria 
Coronavac, no Brasil.

Bolsonaro criticou publicamente a 
vacina da Pfizer e disse que ela, a Pfizer, 
fazia exigências descabidas ao Brasil, por 
isso não se interessou por sua compra. 
Até o momento a russa Sputinik não 
consegue iniciar um processo para ser 
aceita no Brasil. A de Oxford depende de 
produtos primários chineses e não há boa 
vontade em entregá-los. Resta, portanto, 
a esperança de que, com mais habilidade, 
Doria consiga para o Butantan, os 
produtos chineses para não parar a 
produção. Enquanto isso, os hospitais 
vão enchendo e os brasileiros morrendo 
e o Congresso não tem coragem de 
interditar este mandato desastroso de Jair 
Bolsonaro.

 
Bolsonaro isolou o Brasil. Até o final 

de semana passada continuava dando 
razão a Trump, dizendo sem nenhuma 

prova que a eleição americana foi fraudada. Com certeza não contará com 
a boa vontade dos que passam a governar os Estados Unidos a partir deste 
20 de janeiro.

Bolsonaro abriu crise com a Europa, especialmente com a França e, por 
culpa dele, o Brasil e todos os países do Mercosul perderam um tratado 
com a Europa que poderia melhorar a vida de todos os países do 
Mercosul.

Agora vem o troco da China, mostrando claramente que nessas relações 
globais, o Brasil é que precisa tratar bem os seus parceiros, principalmente 
os mais fortes.

Outras autoridades brasileiras estão tentando resolver o problema. João 
Doria, governador de São Paulo, tem atuado para ajudar nesse sentido. 
Rodrigo Maia, o presidente da Câmara dos Deputados, que já fez contato 
com a embaixada da China para encaminhar o problema. E o vice-
presidente Mourão, que diz ter boas relações com o vice chinês, também 
se dispôs a ajudar.

Enciumado e isolado, Bolsonaro não dá o braço a torcer e dificulta 
quem quer e pode ajudar.

Isso tudo é mais que suficiente para acionar o mecanismo do 
impeachment. O Brasil já não tem presidente. Que venha Mourão; o 
remédio constitucional.
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O vereador eleito com 1.884 
votos, Paulo Henrique (PV), é 
servidor público, efetivo na 
Prefeitura de Cuiabá, há mais 
de 30 anos e já está em seu 
segundo mandato como 
presidente do Sinfarf/MT 
(Sindicato dos Agentes de 
Regulação e Fiscalização do 
Município de Cuiabá). Em 
entrevista ao Jornal Centro-
Popular afirmou que vai 
honrar cada voto recebido 
dos eleitores, trabalhará pela 
melhorias dos bairros e 
juntos com os demais 
parlamentares pretende fazer 
o melhor para Cuiabá e a 
sociedade cuiabana.

LANÇAMENTO DA 
CONSTRUTORA PLAENGE
Obra concluída em janeiro de 
2021.
Localizado a poucos metros do 
Shopping Estação Cuiabá!
Região nobre de Cuiabá.
* 95m2 + 2 garagens
* Opção de Box na garagem
* Opção de vaga extra
* 3 quartos sendo uma suíte
* Varanda com churrasqueira
* Integração cozinha / varanda
* Região do Goiabeiras
* Área de lazer completa e 
decorada! 
Fone 65 3052 – 6030/992854204
Maykom / Ademilsom

VENDO
Apartamento no
Edifício Felicità 
Jardim Cuiabá
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2 3OPINIÃO ENTREVISTA

"A união dos novatos somada a experiência 
dos mais antigos irá apresentar um 
trabalho diferenciado para Cuiabá”

A esperança que renasce 

O Brasil não tem presidente. 
Mourão deve assumir

ENTREVISTA DA SEMANA  • PAULO HENRIQUE

CO Popular - Vereador qual será sua meta 
em prol da população, que necessita da 
qualidade do serviço público? Vai cobrar 
do Executivo esse empenho?
Paulo Henrique - Fazer a diferença. Essa foi 
nossa proposta durante a campanha. Ser um ve-
reador diferente e trabalhar em qualquer área, 
seja da saúde, no transporte público, na educa-
ção, na área de esporte, na cultura. Trabalhar 
em tudo aquilo que a população necessita. 
Esse será meu compromisso e não tenha dúvi-
da que estaremos juntos fazendo projetos e 
também acompanhado toda aplicação de re-
cursos financeiros no município de Cuiabá, se-
ja na Câmara Municipal ou seja no Executivo 
vou fazer o acompanhamento da fiscalização 
desde o início, o desenvolvimento até a con-
clusão seja de obras ou de projetos. Faremos a 
diferença e cobraremos tudo que for possível e 
o melhor para nossa sociedade.

CO Popular - Com analisa a nova formação 
de vereadores na Câmara?
Paulo Henrique - É uma Câmara bastante eclé-
tica formada por 25 vereadores aprovados nas 
urnas aprovados pela população cuiabana. 
Não tenho dúvidas, que os novatos que se ele-
geram para o primeiro mandato irão desempe-
nhar excelente trabalho coerente, singulares 
para unirmos forças para fazer na Casa de Leis 
o melhor trabalho possível. Não tenho dúvida 
que a experiência dos mais antigos, a capacida-
de de realizar os trabalhos, a união de todos os 
vereadores em prol de Cuiabá será fundamen-
tal. A união dos novatos somada a experiência 
dos mais antigos com certeza realizaremos um 
trabalho coerente, melhor para nossa cidade.

CO Popular - O que a nova mesa diretora de-
ve fazer para retomar a credibilidade da Ca-
sa?
Paulo Henrique - A atual mesa diretora atra-
vés do presidente da Casa, o Juca do Guaraná 
eu como primeiro secretário, os demais pares 
estamos comprometidos de fazer o melhor tra-
balho. Nós não somos hoje responsáveis pelas 
mazelas que ocorreram na Câmara nas gestões 
passadas. Com certeza, será um trabalho de 
construção, um trabalho de mostrar que a Casa 
de Leis da Capital de Mato Grosso é sério. Esta-
mos buscando retomar todos os trabalhos fis-
calizatórios, os trabalhos de leis pois, temos mu-
ito trabalho a fazer por Cuiabá. Muito trabalho 
está por vir, e será feito com serenidade e em 
conjunto. Se for feito entre inteligência e diálo-
go entre todas as partes, de todas as comissões 
não tenho dúvida que faremos desse mandato 
a melhor com uma gestão de melhorias e de 
mudanças. Vamos mostrar que a união faz a for-
ça. E todos juntos trabalharemos com maturi-
dade chegaremos a um grande sucesso. A soci-

edade cuiabana não terá dúvidas, ela irá avaliar 
e ver que estamos começando a retomada da 
credibilidade que nunca perdeu, mais que toda 
a sociedade quer e exige do seu legisladores.
 
CO Popular - Quais serão as primeiras 
propostas, que serão apresentadas em 
plenário?
Paulo Henrique - Estamos levantando vários 
pontos que precisam serem revistos. É impor-
tante discutir essas questões. Estamos conver-
sando, com as futuras comissões da Casa, onde 
cada comissão tem que estudar seus assuntos 
específicos e a partir daí desenvolver na sema-
na anterior ao início dos trabalhos com os cole-
gas, debatendo os assuntos e colocar uma pau-
ta de votação, uma pauta de cabeamento de 
projetos, de prioridade. A partir daí, iniciarmos 
a legislatura no próximo dia 03 de fevereiro 
elencando o que temos de projetos parados, o 
precisa de assinaturas, o que precisa de avalia-
ções das comissões. Tudo isso, com certeza fa-
zendo em pauta no plenário e assim com todos 
os vereadores apresentarem suas pautas duran-
te o decorrer das sessões na câmara municipal.

CO Popular - O senhor é a favor do retorno 
das aulas presenciais em Cuiabá?
Paulo Henrique - Precisamos rever essa ques-
tão porque nossas crianças são os nossos maio-
res patrimônios. Se faz necessário termos a ava-

Não somos responsáveis pelas 
mazelas que ocorrem na Câmara 

nas gestões passadas

Uma doença 
que não tem 
cor, religião 
classe social. 
Precisamos 
rever essa 

questão porque 
nossas crianças 
são os nossos 

maiores 
patrimônios

PINGA
FOGO

Alex Vieira Passos
Advogado, empresário, Presidente da ABRADE 
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O ano de 2021 chegou com uma esperança, a tão sonhada vacina contra o 
coronavírus. A imunização começou e temos a certeza de que os estudos 
avançaram e cada dia que passa está mais perto dos brasileiros todos 
começarem a receber as doses da tão esperada vacina.

Em alguns países a vacina já está sendo aplicada e com eficácia 
comprovada, em alguns casos não 100%, mas é melhor 70% do que nada, 
vocês concordam?

Talvez a vacinação não se torne obrigatória, e tem pessoas com dúvidas em 
se vacinar ou não, mas ai vem a pergunta: Quantas vacinas você tomou ao 
longo de sua vida? Você antes de se vacinar perguntou ao profissional que 
estava aplicando a dose, qual era o laboratório? Quais as reações aquela 
vacina poderia oferecer? 

Acredito que a maioria das pessoas nunca fez essas perguntas e agora estão 
em dúvida dos laboratórios, fórmulas e das reações da vacina contra o 
coronavírus. 

Claro, é tudo muito novo, não se sabe ao certo como os organismos irão 
reagir, se no futuro isso poderá acarretar em algum problema, mas é a arma 
que teremos nesse momento e quanto mais pessoas se vacinarem, o vírus vai 
perdendo a sua força e será algo a ser lembrado no futuro. Talvez tenhamos 

que nos vacinar anualmente, tornando-se uma vacina obrigatória no calendário 
de vacinação, mas se for par anos proteger, com certeza faremos isso.

Aí surge outra pergunta: Com a vacina vamos abandonar de vez as 
máscaras, poderemos realizar eventos com reunião de pessoas, não 
precisaremos mais ter os cuidados com a higiene?

A resposta é simples, infelizmente teremos que continuar com esses 
cuidados por mais algum tempo, não será possível se vacinar hoje e amanhã 
abandonar todos os cuidados, ainda levaremos um bom tempo seguindo todos 
os cuidados de prevenção e para aqueles que continuam acreditando que isso 
não dá em nada, e a cada dia os números de casos positivos aumentam e 
nesse momento a prevenção continua sendo a nossa única.

Isto não significa que o problema está resolvido e nem que ele passa a não 
existir mais. Ao contrário, aprendemos com dificuldade que é preciso se 
precaver e ficar atento aos cuidados necessários para a sua prevenção.
Mas o fato dá ânimo e reforça em nós todos a esperança de dias melhores e 
passamos a acreditar que teremos um futuro com mais qualidade de vida e 
saúde. Isto tudo é fundamental que venha nessa hora porque só assim 
conseguiremos ter tempos mais normais e com menos riscos.
São muito bem-vindas as doses de esperança neste momento.

“Bolsonaro tem que ser afastado 
urgentemente. Rodrigo Maia 
precisa dar início ao processo de 
impeachment”

Rua I, Nº 105, Edíficio Eldorado Hill Office, sala 24 - Alvorada
Cuiabá-MT - CEP: 78.048-487

redacaocopopular1@gmail.com
admcopopular1@gmail.com

Fred

liação da ciência, o que ela decidir encaminhar 
vou apoiar. Estou com uma proposta de fazer 
uma audiência pública para discutir com toda a 
sociedade, todo segmento, com os professo-
res, com a rede pública e privada, do governo 
estadual e municipal, federal para chegarmos 
em um consenso. Não adianta essa guerra de 
que um faz isso, o outro aquilo. Quem vai per-
der é toda a sociedade. Se não tiver um segu-
rança suficiente temos rever o retorno das au-
las presenciais. 

CO Popular - Com relação a pandemia, 
como vê a liberação da vacina para popu-
lação? 
Paulo Henrique - Sou a favor da vacina. A soci-
edade precisa entender a importância da vaci-
na, assim como sempre foi durante toda nossa 
vida. Qual a criança que não tem sua carteira 
de vacina, todas tomadas certinhas? É uma obri-
gação do estado é uma responsabilidade dos 
pais. Temos que ter a responsabilidade, temos 
que ser inteligentes, pois a única maneira de 
salvar vidas e evitar que a pandemia se alastre 
cada vez ainda mais é tomar a vacina. O gover-
no estadual, o governo municipal e o governo 
federal principalmente o federal tenha ciência 
disso e possa trabalhar trazer a vacina para Cui-
abá e para todas as cidades do Brasil. Se faz ur-
gente, se faz necessário e nessa hora precisa-
mos pensar em uma única coisa: salvar vidas. A 
única coisa hoje, a única salvação de vidas para 
diminuir essa pandemia do mundo inteiro. Te-
mos que ter consciência.

CO Popular - O que Cuiabá pode esperar do 
vereador Paulo Henrique?
Paulo Henrique - O melhor do vereador Pau-
lo Henrique Figueiredo. Quero agradecer aos 
meus 1.884 eleitores que acreditaram em meu 
projeto. Quero agradecer a Deus primeiramen-
te. Vou honrar cada voto que recebi, irei honrar 
cada trabalho com a sociedade cuiabana. Te-
nho que seguir em frente, provar que não é ma-
is um, vamos fazer a diferença na Câmara Muni-
cipal. Você pode cobrar, meu gabinete estará 
aberto irei atender todas as reivindicações. Va-
mos para os bairros colher as reivindicações 
dos moradores e suas necessidades. Estarei jun-
to as secretarias de porte dos municípios para 
levar infraestrutura aos bairros cobrar através 
de indicações asfalto, calcadas, meios fios, lim-
peza dos bairros, cata-treco. Irei trabalhar forte 
em cima da área do esporte e do lazer para que 
nossas crianças tenham essas ocupações. Ne-
cessitamos que a saúde desempenhe uma qua-
lidade melhor nos serviços para todos os cuia-
banos. Cuiabá é o coração de Mato Grosso, on-
de tudo se resume na Capital. Por isso, vamos 
continuar fiscalizando a aplicação correta dos 
recursos. Essa é a função dos vereadores da câ-
mara municipal e essa é a proposição do verea-
dor Paulo Henrique com a população. 

A todo vapor 
O presidente da Assembleia Legislativa de Mato Grosso, 
o deputado Eduardo Botelho que tirou poucos dias de 
férias está com gás total novamente para conduzir o 
legislativo estadual em busca de melhorias para a 
população do Estado de Mato Grosso. O deputado é 
municipalista e tem forte atuação na Baixada Cuiabana 
tende a fazer um excelente trabalho em 2021. Sucesso 
Botelho!

Viajando 

A vereadora eleita por Cuiabá, Michelly Alencar (DEM), 
tirou o mês de janeiro para viajar pelo litoral brasileiro. 
Enquanto alguns de seus colegas parlamentares 
aproveitam as últimas semanas que antecedem o início 
dos trabalhos no legislativo para planejar os trabalhos, a 
democrata eleita em 2020 segue longe do ambiente da 
Câmara. E pelo andar da carruagem, parece não ter 
pressa em retomar para 'preparar a casa'.

Delações em vista

Novas delações policiais podem ocorrer nos próximos 
dias em Mato Grosso. De acordo com fontes fidedignas 
do CO Popular o mês de fevereiro será movimento e 
repleto de emoções e surpresas. Alguns pensam em 
antecipar o carnaval a fim de não serem acordados 
pelas autoridades policiais. As operações visam 
desmantelar esquemas de corrupção, lavagem de 
dinheiro, evasão de divisas e desvios de verbas públicas 
são os alvos das operações e os corruptos enquadrados 
na lei. Voltaremos a carga.
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Antero Paes de Barros
é advogado e jornalista. Foi vereador,

deputado constituinte e senador da República

O presidente Jair Bolsonaro não tem 
mais condições de liderar o país. E foi ele 
mesmo quem criou essa situação de 
isolamento nacional e internacional, com 
graves consequências para a população, 
sendo a maior delas a aceleração no 
número de mortes. Sim, Bolsonaro é o 
responsável pela crise ter aumentado, pelo 
aumento no número de casos e pelo 
aumento vertiginoso no número de 
mortes, por causa da covid. Ele é o maior 
aliado do vírus em território nacional. 
Sempre debochou da doença, chamando-a 
inicialmente de gripezinha e mesmo agora, 
depois das mais de 210 mil mortes, 
continua agindo no picadeiro de forma a 
dificultar a situação de volta à normalidade 
do país.

Bolsonaro não tem nenhuma coerência. 
Seguidamente vem cometendo crimes ao 
receitar e recomendar a utilização da 
hidroxicloroquina, remédio que o mundo 
já atestou que não faz nenhum combate ao 
coronavírus. Mas o presidente continua 
tentando impor a sua utilização. A 
Procuradoria Geral da República já perdeu 
a hora de mandar investigar os motivos 
que levaram Bolsonaro a fazer o Brasil 
gastar mais de R$ 300 milhões para a produção e distribuição de um 
remédio que não faz nenhum efeito contra a covid-19. Crime contra a 
saúde, crime contra a economia. Existe alguém ganhando com isso?

Na semana passada, com os cidadãos amazonenses morrendo por 
asfixia, por falta de oxigênio, Bolsonaro mandou o seu ministro da saúde, 
General Pazuello, para tentar impor a utilização preventiva da 
hidroxicloroquina como tratamento precoce e comprovadamente ineficaz. 
A incompetência do governo brasileiro é tamanha que até o ditador 
venezuelano Nicolas Maduro apiedou-se do povo amazonense e mandou a 
sua contribuição à população com carregamentos de cilindros de oxigênio. 
Um gesto que se não resolve todos os problemas de Manaus serve para 
aumentar os do presidente Bolsonaro, a esta altura, completamente 
perdido e vítima das tramas que ele mesmo articulou.

Bolsonaro tem que ser afastado urgentemente. Rodrigo Maia precisa dar 
início ao processo de impeachment. O Brasil não suportará esperar pelo 
novo presidente da Câmara dos Deputados. Bolsonaro está isolado e o 
Brasil, como consequência, isolando-se.

Graças ao governador João Dória, de São Paulo, um sopro de 
esperança existe desde domingo. Mas a nossa situação continua muito 
frágil e por culpa exclusivamente deste governo incapaz de Jair Bolsonaro.

Bolsonaro e seu ministro das Relações Exteriores usou e abusou de 
críticas aos chineses, fazendo blaque com a vacina chinesa e dizendo que 
o Brasil apostava mesmo na de Oxford. Resultado: a Anvisa atestou a 

eficiência da Coronavac – vitória de Dória 
e derrota de Bolsonaro – e a China 
paralisou a entrega de produtos primários 
para que possam ser fabricadas as 
vacinas de Oxford e da própria 
Coronavac, no Brasil.

Bolsonaro criticou publicamente a 
vacina da Pfizer e disse que ela, a Pfizer, 
fazia exigências descabidas ao Brasil, por 
isso não se interessou por sua compra. 
Até o momento a russa Sputinik não 
consegue iniciar um processo para ser 
aceita no Brasil. A de Oxford depende de 
produtos primários chineses e não há boa 
vontade em entregá-los. Resta, portanto, 
a esperança de que, com mais habilidade, 
Doria consiga para o Butantan, os 
produtos chineses para não parar a 
produção. Enquanto isso, os hospitais 
vão enchendo e os brasileiros morrendo 
e o Congresso não tem coragem de 
interditar este mandato desastroso de Jair 
Bolsonaro.

 
Bolsonaro isolou o Brasil. Até o final 

de semana passada continuava dando 
razão a Trump, dizendo sem nenhuma 

prova que a eleição americana foi fraudada. Com certeza não contará com 
a boa vontade dos que passam a governar os Estados Unidos a partir deste 
20 de janeiro.

Bolsonaro abriu crise com a Europa, especialmente com a França e, por 
culpa dele, o Brasil e todos os países do Mercosul perderam um tratado 
com a Europa que poderia melhorar a vida de todos os países do 
Mercosul.

Agora vem o troco da China, mostrando claramente que nessas relações 
globais, o Brasil é que precisa tratar bem os seus parceiros, principalmente 
os mais fortes.

Outras autoridades brasileiras estão tentando resolver o problema. João 
Doria, governador de São Paulo, tem atuado para ajudar nesse sentido. 
Rodrigo Maia, o presidente da Câmara dos Deputados, que já fez contato 
com a embaixada da China para encaminhar o problema. E o vice-
presidente Mourão, que diz ter boas relações com o vice chinês, também 
se dispôs a ajudar.

Enciumado e isolado, Bolsonaro não dá o braço a torcer e dificulta 
quem quer e pode ajudar.

Isso tudo é mais que suficiente para acionar o mecanismo do 
impeachment. O Brasil já não tem presidente. Que venha Mourão; o 
remédio constitucional.
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O vereador eleito com 1.884 
votos, Paulo Henrique (PV), é 
servidor público, efetivo na 
Prefeitura de Cuiabá, há mais 
de 30 anos e já está em seu 
segundo mandato como 
presidente do Sinfarf/MT 
(Sindicato dos Agentes de 
Regulação e Fiscalização do 
Município de Cuiabá). Em 
entrevista ao Jornal Centro-
Popular afirmou que vai 
honrar cada voto recebido 
dos eleitores, trabalhará pela 
melhorias dos bairros e 
juntos com os demais 
parlamentares pretende fazer 
o melhor para Cuiabá e a 
sociedade cuiabana.

LANÇAMENTO DA 
CONSTRUTORA PLAENGE
Obra concluída em janeiro de 
2021.
Localizado a poucos metros do 
Shopping Estação Cuiabá!
Região nobre de Cuiabá.
* 95m2 + 2 garagens
* Opção de Box na garagem
* Opção de vaga extra
* 3 quartos sendo uma suíte
* Varanda com churrasqueira
* Integração cozinha / varanda
* Região do Goiabeiras
* Área de lazer completa e 
decorada! 
Fone 65 3052 – 6030/992854204
Maykom / Ademilsom

VENDO
Apartamento no
Edifício Felicità 
Jardim Cuiabá
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Emanuel Pinheiro é o prefeito que
mais realizou obras em Cuiabá

SAÚDE

ÁREAS DE LAZER

EDUCAÇÃO

INFRAESTRUTURA

SANEAMENTO BÁSICO

APARECEU EM PESQUISA

O prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) está 
bem conceituado na lista de realização de 
obras na Capital. Pelo menos, é o que mostra 
uma pesquisa da empresa Percent Pesquisas e 
Consultoria realizada em Cuiabá neste mês.

Na percepção de 49% dos cuiabanos, Ema-
nuel foi o que mais fez obras e serviços. Em se-
gundo lugar, aparece com 19,8% o ex-prefeito 
Mauro Mendes (DEM), que hoje está como go-
vernador do Estado, e em terceiro Wilson San-
tos (PSDB), que administrou Cuiabá por sete 

Na Saúde, são 29 obras, sendo a 
maior delas o Hospital Municipal de 
Cuiabá (HMC), que conta com 184 lei-
tos de enfermaria, 20 no Centro de 
Tratamento de Queimados (CTQ), 60 
de UTI's, 51 de Urgência e Emergên-
cia, e seis salas de cirurgia. Além dis-
so, são 26 obras na Atenção Básica - 
Centros de Saúde, Unidades Básicas 
de Saúde (UBS), Unidades de Saúde 
da Família (USF) e Programas de Saú-
de da Família – e outras duas na Aten-
ção Secundária - Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) Verdão e Jardim 
Leblon. 

Durante a pandemia do novo coro-
navírus, o antigo Pronto Socorro foi 
transformado em Hospital Municipal 
de Referência, com 95 leitos de UTI's exclusivos para pacientes com covid-19. No Hospital São 
Benedito, foram criados mais 40 leitos, totalizando 135.  

Dentro desse processo de reformulação da Saúde pública na Capital, a melhoria na estrutura 
física é executada acompanhada da implantação de importantes programas de atendimento ao ci-
dadão. SOS AVC, o 'Programa Amor', que leva atendimento ambulatorial à zona rural, os muti-
rões de consultas e exames, o aumento de 10 para 40 no número de equipes de saúde bucal e a 
implantação da Hora Estendida na Saúde, são exemplos de iniciativas de sucesso.

Ao inserir em seu Programa de Governo, em 
2016, a criação e execução de um plano munici-
pal de praças, áreas de lazer e de esporte, o prefe-
ito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, tinha um claro 
objetivo: democratizar o acesso a esses espaços. 
Para isso, a ideia matriz era a de desenvolver, ao 
longo do mandato, um processo de descentraliza-
ção, garantindo a construção dessas estruturas em 
comunidades mais afastadas da região central.

O planejamento foi seguido à risca durante to-
da a gestão e resultou na promoção de uma me-
lhor qualidade de vida a milhares de cuiabanos que antes se viam alheios a esse tipo de benefício. 
Executado por meio da Empresa Cuiabana de Zeladoria e Serviços Urbanos (Limpurb) e da Secreta-
ria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbanos Sustentável, o trabalho resultou na criação de 
cerca de 100 praças públicas, distribuídas em todas as regiões.

Igualmente, a população cuiabana ganhou mais dois parques municipais, que se juntaram aos já 
existentes Parque das Águas, na região do Centro Político Administrativo, Parque Tia Nair, na região 
do Jardim Itália. Agora, a cidade conta também com o Parque da Família, que é circundado pelos ba-
irros Bela Vista, Terra Nova, Dom Bosco e Canjica, e com o Parque da Nascente - Yone de Azevedo 
Campos, na Morada do Ouro.

Ao longo de quatro anos, são 54 
obras, sendo 20 de construção ou re-
formar geral, 31 de revitalização e três 
de construção ou revitalização de qua-
dras poliesportivas. 

Somados a isso, programas como 
Climatizar é Humanizar, Hora Estendi-
da, Programa de Formação Continua-
da, entrega de uniformes e kits de ma-
terial escolar, contribuíram para a me-
lhora na proficiência na rede munici-
pal de Educação.

Durante a gestão do prefeito Ema-
nuel Pinheiro, Cuiabá melhorou sua 
avaliação no Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica (Ideb), che-
gando a 5,8, em 2019, e superando a 
meta projetada de crescimento de 4,9. 

Na infraestrutura, os moradores de cerca de 
50 bairros viram o sonho da pavimentação, que 
parecia tão distante, de tornar-se realidade. Por 
meio do programa Minha Rua Asfaltada, um total 
223 quilômetros de malha viária foram alcança-
das, somando as obras concluídas, em execução 
e em processo de licitação. 

Ainda nesta área, Cuiabá passou a contar 
com o viaduto José Maria Barbosa – Juca do Gua-
raná “Pai”, na Avenida das Torres. Em abril de 
2021, também terá o viaduto Murilo Domingos, 
na Avenida Beira Rio. 

Em 2020, foi iniciada a maior obra de mobili-
dade urbana dos últimos 50 anos da Capital, o 
Contorno Leste. A avenida terá 17,3 quilômetros, 

e, passará por três diferentes regiões, abrangen-
do mais de 50 bairros e beneficiando mais de 400 
mil habitantes. “É um novo corredor de mobili-
dade que, com toda certeza, também impulsio-
nará a nossa economia. Para isso, estamos inves-
tindo R$ 125 milhões na via que terá pista dupla, 
ciclovia, calçada, canteiro central, iluminação de 
LED”, pontuou Pinheiro.

Seguindo o planejamento determinado pela Prefeitura de Cuiabá, em quatro anos foram inves-
tidos mais de R$ 500 milhões em obras de saneamento na Capital. De acordo com o relatório da 
concessionária Águas Cuiabá, a aplicação do recurso permitiu que, nesse período, a cobertura do 
sistema de coleta e tratamento de esgoto fosse ampliada de 33% para 64%.

anos e atualmente ocupa o cargo de deputado 
estadual. Ele apareceu no ranking com 8,5%.

Para listar um pouco sobre o trabalho reali-
zado durante os primeiros quatro anos de 

está sendo desfrutado e reconhecido pela po-
pulação. 

“Nossa gestão tem como marca um olhar 
de cuidado com aqueles que mais precisam. 
Sou o prefeito de todos, mas não escondo que 
minha prioridade é levar mais qualidade de vi-
da para os bairros mais afastados da região 
central. Todas essas obras só foram colocadas 
em prática graças à gestão fiscal que desen-
volvemos na Prefeitura. É esse zelo com os re-
cursos públicos que nos permite continuar 
buscando investimentos e ter respostas positi-
vas. Para os próximos quatro anos, vamos me-
lhorar aquilo que já está bom. Cuiabá precisa 
continuar avançando e foi para colocar isso 
em prática que a população nos deu mais esse 
voto de confiança”, disse o prefeito Emanuel 
Pinheiro. 

Confira um pouco do trabalho realizado 
em algumas das pastas municipais.

Nos últimos dois anos, por exemplo, foram concluídas 64 obras de 
pavimentação, restauração e construção de pontes em Mato Grosso

 Avanço em obras e investimentos na saúde 
garantiram a permanência do prefeito 
Emanuel Pinheiro a frente do palácio 
Alencastro

O Estado recebeu do Ministério da Saúde, nesta primeira fase, 126.160 doses da vacina, que 
irá contemplar 60.074 pessoas, com duas doses

Serão 2.400 km de asfalto novo, restauração de 3 mil km de 
asfalto e  cinco mil pontes

 Dentre os 10 municípios com maior número de casos de Covid-19 estão: Cuiabá (44.801), Várzea 
Grande (13.692), Rondonópolis (13.543)

Na percepção de 49% 
dos cuiabanos, Emanuel 
foi o que mais fez obras 
e serviços

Obras e agilidade na
aquisição da vacina
salvam vidas em MT

Próximos investimentos X Saúde

PLANOS PARA OS PRÓXIMOS ANOS

BALANÇO

Mesmo diante do quadro financeiro instá-
vel, o governo do Estado tem investido 'pesa-
do' em entregas de obras e buscado insumos 
para garantir um bom atendimento a todos os 
pacientes que foram infectados pelo novo coro-
navírus, a covid-19.

Nos últimos dois anos, por exemplo, foram 
concluídas 64 obras de pavimentação, restau-
ração e construção de pontes em Mato Grosso. 
Foram 1.304,53 quilômetros de obras e melho-
rias de infraestrutura rodoviária que beneficia-
ram milhares de mato-grossenses.

Conforme o secretário de Estado de Infra-
estrutura e Logística (Sinfra), Marcelo Oliveira, 
dentre esses serviços estão obras novas e tam-
bém aquelas que acabaram sendo retomadas, 
já que foram iniciadas em gestão anteriores; 
abandonadas, paralisadas ou não apresenta-
ram avanço significativo em sua execução – e 
foram concluídas na atual gestão do Governo 
do Estado, em razão do empenho e investi-
mentos realizados.

Essas obras são fruto de programas de finan-
ciamento conhecidos como MT-Integrado, Pro-

Foram 1.304,53 quilômetros de 
obras e melhorias de infraestrutura 
rodoviária que beneficiaram 
milhares de mato-grossenses

mandato, a equipe de reportagem do Centro 
Oeste Popular entrevistou o prefeito que con-
tou que trabalhou com muita seriedade e res-
ponsabilidade. E, o resultado desse empenho 

Por Rayane Alves

Por Rayane Alves
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destur, Pró-Concreto e Pró-Restaura, além das me-
lhorias executadas diretamente pelo Governo do 
Estado, com a aplicação de recursos próprios.

Foram finalizadas 14 obras de pavimenta-
ção, seis obras de restauração e 44 novas pon-
tes de concreto, totalizando 1.300,58 quilôme-
tros de asfalto novo e recuperado em várias ro-
dovias, além de novas pontes em Mato Grosso. 
Outros 1.872 mil quilômetros de rodovia ainda 
estão com obras rodoviárias em andamento. 

Entre as obras retomadas e concluídas logo 
no primeiro ano da atual administração está a pa-

vimentação da MT-110, no trecho compreendido 
entre as cidades de Guiratinga a Tesouro, em um 
total de 41,4 quilômetros. Foram investidos R$ 
56,7 milhões nessa obra, que havia sido iniciada 
no ano de 2014, mas ficou paralisada por anos.

Já a entrega mais recente do Governo do 
Estado foi a pavimentação de 30,5 quilômetros 
da MT-140, entre as cidades de Vera e Santa 
Carmem, realizada neste mês de dezembro. A 
obra interliga definitivamente os dois municí-
pios por vias asfaltadas e foi executada com o 
apoio das prefeituras municipais.

Os próximos investimentos programados 
para o Estado é o aporte de R$ 4,73 bilhões na 
infraestrutura, como parte do Mais MT, o maior 
programa de investimentos da história do Esta-
do. Serão 2.400 quilômetros de asfalto novo, 
restauração de 3 mil quilômetros de asfalto, cin-
co mil pontes, iluminação para as cidades, en-
tre outros projetos. O valor representa 50% do 
total de recursos do programa, que soma R$ 
9,5 bilhões.

Além das obras citadas acima, o governa-
dor também tem se empenhado para salvar vi-
das atingidas pela pandemia. Até o último dia 
20 deste mês, 203.734 casos foram confirma-
dos da doença em Mato Grosso, sendo regis-
trados 4.877 óbitos em decorrência do corona-
vírus no Estado. Foram notificadas 1.609 novas 
confirmações de casos. Dos 203.734 casos con-
firmados da covid-19 em Mato Grosso, 8.868 es-
tão em isolamento domiciliar e 188.925 estão 
recuperados. Dentre os dez municípios com 
maior número de casos de Covid-19 estão: Cui-
abá (44.801), Várzea Grande (13.692), Rondo-
nópolis (13.543).

Mas, no dia 19 deste mesmo mês, a Secreta-
ria Estadual de Saúde iniciou a entrega dos imu-
nizantes contra o novo coronavírus. Conforme 
o Plano Estadual de Operacionalização da Vaci-
nação contra covid-19 em Mato Grosso, o com-
posto está sendo enviado via transporte aéreo 
e terrestre aos 16 polos regionais do Estado.

O Estado recebeu do Ministério da Saúde, 
nesta primeira fase, 126.160 doses da vacina, 
que irá contemplar 60.074 pessoas, com duas 
doses. O envio dos imunizantes aos polos regi-
onais conta com o apoio da Secretaria de Esta-
do de Segurança Pública (Sesp), das Polícias 
Federal e Rodoviária Federal e do Ministério da 
Defesa. 

Cuiabá foi um dos municípios que já rece-
beu o primeiro lote da dose e iniciou seu pro-
cesso de imunização. Foram 8.027 doses dis-
ponibilizadas, após quase um ano de pande-
mia da covid-19 em Cuiabá.

Na manhã de quarta-feira (20), as primeiras 
sete pessoas foram imunizadas na campanha 
'Vacina Cuiabá – sua vida em primeiro lugar', tra-
zendo esperança de superação deste momento 
difícil pelo qual passa toda a humanidade. 

Receberam a primeira dose da CoronaVac 
os trabalhadores da saúde: João Acassio de Mo-
raes, 47 anos, maqueiro da Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) Covid do Hospital São Benedi-
to; Cervantes Caporossi, médico do Hospital 
Santa Rosa, com 42 anos de experiência em 
UTI e centro cirúrgico; José Augusto Curvo 
(Tampinha), 71 anos, médico há 47 anos; Maí-
ra Sandes, médica plantonista do Hospital São 
Benedito; Dercilio de Souza Ferreira, 49 anos, 
enfermeiro do Hospital Referência à Covid-19, 
atuando há 26 anos em pronto atendimento, 
emergência e UTI; Jakelyne Thayane de Arru-
da Soares, 28 anos, assistente social no Hospi-
tal São Benedito, onde atua com a Visita Virtual 
aos pacientes internados com Covid-19 e Thu-
any Meira Girando, 29 anos, enfermeira e coor-
denadora de enfermagem da UTI do Hospital 
São Benedito.
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Construir uma trincheira na Avenida Miguel Sutil em frente ao círculo militar

Construir o viaduto do Coxipó na Avenida Arquimedes Lima, uma na Estrada do Moinho

Ampliação do programa Hora Estendida para mais unidades de ensino

Ampliar a Hora Estendida para mais Unidades Básicas de Saúde. Atualmente quatro unidades
funcionam até 21h (Clínica da Família no CPA, Centro de Saúde do Tijucal, UBS Parque Ohara
e UBS Residencial Ilza Terezinha Picolli Pagot)

Construir mais 3 Estações de Ônibus Climatizadas (CPA I, CPA III e Coxipó)

Modernizar a frota de ônibus da cidade, com ar-condicionado e sustentabilidade

Criação de uma nova unidade materno-infantil, com leitos de retaguarda, alas de saúde mental
e cuidados paliativos para idosos. Esse será o Hospital da Família (HFam)
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Emanuel Pinheiro é o prefeito que
mais realizou obras em Cuiabá

SAÚDE

ÁREAS DE LAZER

EDUCAÇÃO

INFRAESTRUTURA

SANEAMENTO BÁSICO

APARECEU EM PESQUISA

O prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) está 
bem conceituado na lista de realização de 
obras na Capital. Pelo menos, é o que mostra 
uma pesquisa da empresa Percent Pesquisas e 
Consultoria realizada em Cuiabá neste mês.

Na percepção de 49% dos cuiabanos, Ema-
nuel foi o que mais fez obras e serviços. Em se-
gundo lugar, aparece com 19,8% o ex-prefeito 
Mauro Mendes (DEM), que hoje está como go-
vernador do Estado, e em terceiro Wilson San-
tos (PSDB), que administrou Cuiabá por sete 

Na Saúde, são 29 obras, sendo a 
maior delas o Hospital Municipal de 
Cuiabá (HMC), que conta com 184 lei-
tos de enfermaria, 20 no Centro de 
Tratamento de Queimados (CTQ), 60 
de UTI's, 51 de Urgência e Emergên-
cia, e seis salas de cirurgia. Além dis-
so, são 26 obras na Atenção Básica - 
Centros de Saúde, Unidades Básicas 
de Saúde (UBS), Unidades de Saúde 
da Família (USF) e Programas de Saú-
de da Família – e outras duas na Aten-
ção Secundária - Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) Verdão e Jardim 
Leblon. 

Durante a pandemia do novo coro-
navírus, o antigo Pronto Socorro foi 
transformado em Hospital Municipal 
de Referência, com 95 leitos de UTI's exclusivos para pacientes com covid-19. No Hospital São 
Benedito, foram criados mais 40 leitos, totalizando 135.  

Dentro desse processo de reformulação da Saúde pública na Capital, a melhoria na estrutura 
física é executada acompanhada da implantação de importantes programas de atendimento ao ci-
dadão. SOS AVC, o 'Programa Amor', que leva atendimento ambulatorial à zona rural, os muti-
rões de consultas e exames, o aumento de 10 para 40 no número de equipes de saúde bucal e a 
implantação da Hora Estendida na Saúde, são exemplos de iniciativas de sucesso.

Ao inserir em seu Programa de Governo, em 
2016, a criação e execução de um plano munici-
pal de praças, áreas de lazer e de esporte, o prefe-
ito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, tinha um claro 
objetivo: democratizar o acesso a esses espaços. 
Para isso, a ideia matriz era a de desenvolver, ao 
longo do mandato, um processo de descentraliza-
ção, garantindo a construção dessas estruturas em 
comunidades mais afastadas da região central.

O planejamento foi seguido à risca durante to-
da a gestão e resultou na promoção de uma me-
lhor qualidade de vida a milhares de cuiabanos que antes se viam alheios a esse tipo de benefício. 
Executado por meio da Empresa Cuiabana de Zeladoria e Serviços Urbanos (Limpurb) e da Secreta-
ria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbanos Sustentável, o trabalho resultou na criação de 
cerca de 100 praças públicas, distribuídas em todas as regiões.

Igualmente, a população cuiabana ganhou mais dois parques municipais, que se juntaram aos já 
existentes Parque das Águas, na região do Centro Político Administrativo, Parque Tia Nair, na região 
do Jardim Itália. Agora, a cidade conta também com o Parque da Família, que é circundado pelos ba-
irros Bela Vista, Terra Nova, Dom Bosco e Canjica, e com o Parque da Nascente - Yone de Azevedo 
Campos, na Morada do Ouro.

Ao longo de quatro anos, são 54 
obras, sendo 20 de construção ou re-
formar geral, 31 de revitalização e três 
de construção ou revitalização de qua-
dras poliesportivas. 

Somados a isso, programas como 
Climatizar é Humanizar, Hora Estendi-
da, Programa de Formação Continua-
da, entrega de uniformes e kits de ma-
terial escolar, contribuíram para a me-
lhora na proficiência na rede munici-
pal de Educação.

Durante a gestão do prefeito Ema-
nuel Pinheiro, Cuiabá melhorou sua 
avaliação no Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica (Ideb), che-
gando a 5,8, em 2019, e superando a 
meta projetada de crescimento de 4,9. 

Na infraestrutura, os moradores de cerca de 
50 bairros viram o sonho da pavimentação, que 
parecia tão distante, de tornar-se realidade. Por 
meio do programa Minha Rua Asfaltada, um total 
223 quilômetros de malha viária foram alcança-
das, somando as obras concluídas, em execução 
e em processo de licitação. 

Ainda nesta área, Cuiabá passou a contar 
com o viaduto José Maria Barbosa – Juca do Gua-
raná “Pai”, na Avenida das Torres. Em abril de 
2021, também terá o viaduto Murilo Domingos, 
na Avenida Beira Rio. 

Em 2020, foi iniciada a maior obra de mobili-
dade urbana dos últimos 50 anos da Capital, o 
Contorno Leste. A avenida terá 17,3 quilômetros, 

e, passará por três diferentes regiões, abrangen-
do mais de 50 bairros e beneficiando mais de 400 
mil habitantes. “É um novo corredor de mobili-
dade que, com toda certeza, também impulsio-
nará a nossa economia. Para isso, estamos inves-
tindo R$ 125 milhões na via que terá pista dupla, 
ciclovia, calçada, canteiro central, iluminação de 
LED”, pontuou Pinheiro.

Seguindo o planejamento determinado pela Prefeitura de Cuiabá, em quatro anos foram inves-
tidos mais de R$ 500 milhões em obras de saneamento na Capital. De acordo com o relatório da 
concessionária Águas Cuiabá, a aplicação do recurso permitiu que, nesse período, a cobertura do 
sistema de coleta e tratamento de esgoto fosse ampliada de 33% para 64%.

anos e atualmente ocupa o cargo de deputado 
estadual. Ele apareceu no ranking com 8,5%.

Para listar um pouco sobre o trabalho reali-
zado durante os primeiros quatro anos de 

está sendo desfrutado e reconhecido pela po-
pulação. 

“Nossa gestão tem como marca um olhar 
de cuidado com aqueles que mais precisam. 
Sou o prefeito de todos, mas não escondo que 
minha prioridade é levar mais qualidade de vi-
da para os bairros mais afastados da região 
central. Todas essas obras só foram colocadas 
em prática graças à gestão fiscal que desen-
volvemos na Prefeitura. É esse zelo com os re-
cursos públicos que nos permite continuar 
buscando investimentos e ter respostas positi-
vas. Para os próximos quatro anos, vamos me-
lhorar aquilo que já está bom. Cuiabá precisa 
continuar avançando e foi para colocar isso 
em prática que a população nos deu mais esse 
voto de confiança”, disse o prefeito Emanuel 
Pinheiro. 

Confira um pouco do trabalho realizado 
em algumas das pastas municipais.

Nos últimos dois anos, por exemplo, foram concluídas 64 obras de 
pavimentação, restauração e construção de pontes em Mato Grosso

 Avanço em obras e investimentos na saúde 
garantiram a permanência do prefeito 
Emanuel Pinheiro a frente do palácio 
Alencastro

O Estado recebeu do Ministério da Saúde, nesta primeira fase, 126.160 doses da vacina, que 
irá contemplar 60.074 pessoas, com duas doses

Serão 2.400 km de asfalto novo, restauração de 3 mil km de 
asfalto e  cinco mil pontes

 Dentre os 10 municípios com maior número de casos de Covid-19 estão: Cuiabá (44.801), Várzea 
Grande (13.692), Rondonópolis (13.543)

Na percepção de 49% 
dos cuiabanos, Emanuel 
foi o que mais fez obras 
e serviços

Obras e agilidade na
aquisição da vacina
salvam vidas em MT

Próximos investimentos X Saúde

PLANOS PARA OS PRÓXIMOS ANOS

BALANÇO

Mesmo diante do quadro financeiro instá-
vel, o governo do Estado tem investido 'pesa-
do' em entregas de obras e buscado insumos 
para garantir um bom atendimento a todos os 
pacientes que foram infectados pelo novo coro-
navírus, a covid-19.

Nos últimos dois anos, por exemplo, foram 
concluídas 64 obras de pavimentação, restau-
ração e construção de pontes em Mato Grosso. 
Foram 1.304,53 quilômetros de obras e melho-
rias de infraestrutura rodoviária que beneficia-
ram milhares de mato-grossenses.

Conforme o secretário de Estado de Infra-
estrutura e Logística (Sinfra), Marcelo Oliveira, 
dentre esses serviços estão obras novas e tam-
bém aquelas que acabaram sendo retomadas, 
já que foram iniciadas em gestão anteriores; 
abandonadas, paralisadas ou não apresenta-
ram avanço significativo em sua execução – e 
foram concluídas na atual gestão do Governo 
do Estado, em razão do empenho e investi-
mentos realizados.

Essas obras são fruto de programas de finan-
ciamento conhecidos como MT-Integrado, Pro-

Foram 1.304,53 quilômetros de 
obras e melhorias de infraestrutura 
rodoviária que beneficiaram 
milhares de mato-grossenses

mandato, a equipe de reportagem do Centro 
Oeste Popular entrevistou o prefeito que con-
tou que trabalhou com muita seriedade e res-
ponsabilidade. E, o resultado desse empenho 

Por Rayane Alves

Por Rayane Alves
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destur, Pró-Concreto e Pró-Restaura, além das me-
lhorias executadas diretamente pelo Governo do 
Estado, com a aplicação de recursos próprios.

Foram finalizadas 14 obras de pavimenta-
ção, seis obras de restauração e 44 novas pon-
tes de concreto, totalizando 1.300,58 quilôme-
tros de asfalto novo e recuperado em várias ro-
dovias, além de novas pontes em Mato Grosso. 
Outros 1.872 mil quilômetros de rodovia ainda 
estão com obras rodoviárias em andamento. 

Entre as obras retomadas e concluídas logo 
no primeiro ano da atual administração está a pa-

vimentação da MT-110, no trecho compreendido 
entre as cidades de Guiratinga a Tesouro, em um 
total de 41,4 quilômetros. Foram investidos R$ 
56,7 milhões nessa obra, que havia sido iniciada 
no ano de 2014, mas ficou paralisada por anos.

Já a entrega mais recente do Governo do 
Estado foi a pavimentação de 30,5 quilômetros 
da MT-140, entre as cidades de Vera e Santa 
Carmem, realizada neste mês de dezembro. A 
obra interliga definitivamente os dois municí-
pios por vias asfaltadas e foi executada com o 
apoio das prefeituras municipais.

Os próximos investimentos programados 
para o Estado é o aporte de R$ 4,73 bilhões na 
infraestrutura, como parte do Mais MT, o maior 
programa de investimentos da história do Esta-
do. Serão 2.400 quilômetros de asfalto novo, 
restauração de 3 mil quilômetros de asfalto, cin-
co mil pontes, iluminação para as cidades, en-
tre outros projetos. O valor representa 50% do 
total de recursos do programa, que soma R$ 
9,5 bilhões.

Além das obras citadas acima, o governa-
dor também tem se empenhado para salvar vi-
das atingidas pela pandemia. Até o último dia 
20 deste mês, 203.734 casos foram confirma-
dos da doença em Mato Grosso, sendo regis-
trados 4.877 óbitos em decorrência do corona-
vírus no Estado. Foram notificadas 1.609 novas 
confirmações de casos. Dos 203.734 casos con-
firmados da covid-19 em Mato Grosso, 8.868 es-
tão em isolamento domiciliar e 188.925 estão 
recuperados. Dentre os dez municípios com 
maior número de casos de Covid-19 estão: Cui-
abá (44.801), Várzea Grande (13.692), Rondo-
nópolis (13.543).

Mas, no dia 19 deste mesmo mês, a Secreta-
ria Estadual de Saúde iniciou a entrega dos imu-
nizantes contra o novo coronavírus. Conforme 
o Plano Estadual de Operacionalização da Vaci-
nação contra covid-19 em Mato Grosso, o com-
posto está sendo enviado via transporte aéreo 
e terrestre aos 16 polos regionais do Estado.

O Estado recebeu do Ministério da Saúde, 
nesta primeira fase, 126.160 doses da vacina, 
que irá contemplar 60.074 pessoas, com duas 
doses. O envio dos imunizantes aos polos regi-
onais conta com o apoio da Secretaria de Esta-
do de Segurança Pública (Sesp), das Polícias 
Federal e Rodoviária Federal e do Ministério da 
Defesa. 

Cuiabá foi um dos municípios que já rece-
beu o primeiro lote da dose e iniciou seu pro-
cesso de imunização. Foram 8.027 doses dis-
ponibilizadas, após quase um ano de pande-
mia da covid-19 em Cuiabá.

Na manhã de quarta-feira (20), as primeiras 
sete pessoas foram imunizadas na campanha 
'Vacina Cuiabá – sua vida em primeiro lugar', tra-
zendo esperança de superação deste momento 
difícil pelo qual passa toda a humanidade. 

Receberam a primeira dose da CoronaVac 
os trabalhadores da saúde: João Acassio de Mo-
raes, 47 anos, maqueiro da Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) Covid do Hospital São Benedi-
to; Cervantes Caporossi, médico do Hospital 
Santa Rosa, com 42 anos de experiência em 
UTI e centro cirúrgico; José Augusto Curvo 
(Tampinha), 71 anos, médico há 47 anos; Maí-
ra Sandes, médica plantonista do Hospital São 
Benedito; Dercilio de Souza Ferreira, 49 anos, 
enfermeiro do Hospital Referência à Covid-19, 
atuando há 26 anos em pronto atendimento, 
emergência e UTI; Jakelyne Thayane de Arru-
da Soares, 28 anos, assistente social no Hospi-
tal São Benedito, onde atua com a Visita Virtual 
aos pacientes internados com Covid-19 e Thu-
any Meira Girando, 29 anos, enfermeira e coor-
denadora de enfermagem da UTI do Hospital 
São Benedito.
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Construir uma trincheira na Avenida Miguel Sutil em frente ao círculo militar

Construir o viaduto do Coxipó na Avenida Arquimedes Lima, uma na Estrada do Moinho

Ampliação do programa Hora Estendida para mais unidades de ensino

Ampliar a Hora Estendida para mais Unidades Básicas de Saúde. Atualmente quatro unidades
funcionam até 21h (Clínica da Família no CPA, Centro de Saúde do Tijucal, UBS Parque Ohara
e UBS Residencial Ilza Terezinha Picolli Pagot)

Construir mais 3 Estações de Ônibus Climatizadas (CPA I, CPA III e Coxipó)

Modernizar a frota de ônibus da cidade, com ar-condicionado e sustentabilidade

Criação de uma nova unidade materno-infantil, com leitos de retaguarda, alas de saúde mental
e cuidados paliativos para idosos. Esse será o Hospital da Família (HFam)
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Notícia, investigação e 
exclusividade! Essas são 
as marcas do Grupo 
Milas de Comunicação

Grupo Milas investirá nas cidades polos de MT
EXPANSÃO

O Jornal Centro-Oeste Popular, que per-
tence ao Grupo Milas de Comunicação, inova 
mais uma vez e irá expandir sua cobertura jor-
nalística e distribuição para cidades polos de 
Mato Grosso. 

O diretor presidente do grupo, Maykon 
Millas, assegurou que no primeiro semestre 
de 2021 vai investir na abertura de duas filiais 
do CO Popular, sendo uma na cidade de Si-
nop e outra em Tangará da Serra, que vai so-
mar com um dos grandes sites de notícias, o 
Tangará Online, que também pertence ao 
Grupo Milas. 

“O Centro-Oeste Popular contará com 
equipes nas redações de Tangará da Serra e Si-
nop. Nossa finalidade é levar informações de 
qualidade apostando ainda no impresso. O 
jornal CO Popular é o primeiro maior jornal 
semanário do estado de Mato Grosso”, res-
salta Millas. 

De acordo com o empresário, o Centro-
Oeste Popular a partir de março deve circular 
nessas cidades do interior de Mato Grosso. 
Com tiragem de 15 mil exemplares, Millas lem-
bra que o jornal é distribuído gratuitamente 
nos órgãos municipais e estaduais de Cuiabá e 
Várzea Grande, Assembleia Legislativa, Câma-
ra de Cuiabá e Várzea Grande, Tribunal de 
Contas e em vários estabelecimentos comerci-
ais e empresariais.  

“Com a ampliação dos investimentos nas fi-
liais a tiragem do jornal subirá para 30 mil 
exemplares semanais, apostando na informa-
ção e credibilidade adquirida ao longo dos 20 
anos de jornalismo investigativo. Além disso, 
somando a parceria da iniciativa privada e dos 
órgãos públicos que reconhecem a necessida-
de de uma informação transparente aos leito-
res e a sociedade mato-grossense”. 

Grupo Milas contará com equipes nas redações de Tangará da Serra e Sinop
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O Jornal Centro-Oeste Popular conta com 
um escritório de apoio no Distrito Federal e de-
ve massificar sua distribuição abrangendo não 
só Mato Grosso, mas também ultrapassando 
barreiras. 

“O Grupo Milas é formado pelo jornal im-
presso Centro-Oeste Popular, pelo site 
www.copopular.com.br, o resumoonline.-
com.br e o site tangará online, sendo este o 
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Empresário Maykon Millas em entrevista com o ex-presidente
do Tribunal de Justiça desembargador Rui Ramos

O chefe do executivo municipal da capital, Emanuel Pinheiro esteve na sede própria do Jornal Centro Oeste Popular

Grupo Milas detém as marcas do jornal impresso Centro-Oeste Popular,
do site de notícias CO Popular, A Notícia MT e Tangará Online

maior da região médio norte, além do site ano-
tícia.com.br”, ressalta. 

O empresário Maykon Millas frisa que há 
três anos adquiriu o grupo que pertencia a 
sua família. “Uma grande honra poder inves-
tir na expansão dos nossos trabalhos jornalís-
ticos levando informação, transparência e 
qualidade nas suas informações para a todos 
leitores”, finaliza.
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